

GOBIERNO DE NAVARRA

ECONOMÍA, HACIENDA, INDUSTRIA Y EMPLEO

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES INSTITUCIONALES

PRESIDENCIA, JUSTICIA E INTERIOR

EDUCACION

DESARROLLO RURAL, MEDIO AMBIENTE, Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SALUD

POLÍTICAS SOCIALES

FOMENTO

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

La Presidenta Barcina afirma que buscará el máximo consenso para acometer la reforma fiscal de Navarra

Así lo ha expresado durante la entrega del Premio Empresario del Año 2013 al presidente del Grupo Ría, Ángel Ría

Miércoles, 29 de enero de 2014

La Presidenta de Navarra, Yolanda Barcina, ha abogado este miércoles por abrir un debate “sereno” en torno a la reforma del mapa fiscal de Navarra al objeto de alcanzar el “máximo” consenso y, con ello, la “máxima” estabilidad posible para la Comunidad.

Yolanda Barcina ha realizado esta petición ante los cerca de 250 empresarios y directivos que han asistido a la entrega del Premio Empresario del Año 2013, que en su vigésimo tercera edición ha recaído en el fundador y presidente del Grupo Ría, Ángel Ría.

A juicio de la Presidenta, debería tratarse de una reforma “integral”, que contemple la revisión de los beneficios fiscales, del IRPF y del Impuesto de Sociedades, fruto de una “verdadera reflexión”, en la que también participen expertos en la materia.

Premio Empresario del Año 2013

La vigésimo tercera edición del Premio Empresario del Año, que concede la revista *Negocios en Navarra*, conjuntamente con la Confederación de Empresarios de Navarra, ha recaído en el fundador y presidente del Grupo Ría, Ángel Ría.



Ángel Ría, en el centro, junto a la Presidenta Barcina y la vicepresidenta Goicoechea.

El grupo está integrado por la empresa Conservas Ángel Ría, con planta en Cadreita y dedicada a la elaboración de tomate, espárragos y verduras en conserva. Además, cuenta con 900 hectáreas de cultivos de hortalizas, naranjas, maíz, tabaco y viñedos en Navarra, Sevilla y Cáceres, y participa en Bodegas Piedemonte, con un 40%.

El consorcio factura alrededor de 30 millones de euros anuales y da empleo a cerca de 300 personas. En 2013 se convirtió en la primera empresa española exportadora de espárrago fresco.

En el acto de entrega han estado presentes, además de la Presidenta Barcina, el director de la revista Negocios en Navarra, Antonio Elizondo, y el presidente de la Confederación de Empresarios de Navarra, José Antonio Sarría.

Por parte del Gobierno de Navarra también han asistido la vicepresidenta primera y consejera de Economía, Hacienda, Industria y Empleo, Lourdes Goicoechea; el consejero de Presidencia, Justicia e Interior, Javier Morrás; y el consejero de Desarrollo Rural, Medio Ambiente y Administración Local, José Javier Esparza.

Previamente a la entrega del premio, ha tenido lugar una conferencia a cargo del catedrático de Economía de la Empresa de la Universidad Autónoma de Madrid, Emilio Ontiveros, sobre las condiciones para una firme recuperación económica.



La Presidenta Barcina dirige unas palabras a los asistentes.